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全員協議会 会議録（要点筆記）   

 

令和５年６月５日    

午後１時３０分 開会  

午後２時２１分 閉会  

場所：全員協議会室  

 

【上程議案の補足説明】 

  １. 専決処分の報告について（公用車両が関係する事故の和解及び損害賠償の額の決 

定） 

   伊藤奈美子ども未来部長：資料に基づき説明 

     質疑無し 

 

２. 専決処分の報告について（道路管理に起因する事故の和解及び損害賠償の額の決 

定） 

 村瀬浩之建設部長：資料に基づき説明 

   質疑無し 

 

３. 半田市土地開発公社の経営状況について 

   坂元照幸総務部長：資料に基づき説明 

    質疑無し 

 

  ４. 電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援地方交付金を活用した支援策について（令 

   和 5年６月補正予算） 

①  省エネ家電製品購入促進補助事業について 

② 路線バスの夜間運行（地方創生臨時交付金 電力・ガス・食料品等価格高騰支援 

策）について 

③ 中小企業電気・ガス料金高騰対策支援金事業について 

④ 商店街電灯料高騰対策支援金について 

  坂元照幸総務部長：資料に基づき説明 

  大山仁志市民経済部長：資料に基づき説明 

  村瀬浩之建設部長：資料に基づき説明 

  大山仁志市民経済部長：資料に基づき説明 

  中村和也議員：基幹路線２路線とした理由を教えてください。 

  村瀬浩之建設部長：これまでの無料キャンペーンにより、市内路線バスの利用状況はコロナ

前の状況に概ね戻りましたが、この２路線については、新たな利用者が増えませんでした。

そのため、この基幹路線の利用者を増やしたいとの考えから、今回は、この２路線としまし

た。 
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   中村和也議員：中小企業者への高騰対策支援事業について、1 ヶ月のエネルギー経費

に対する交付額が５万円以上１０万円未満の場合の交付率と２５万円以上３０万

円未満の場合の交付率では、交付率の差が大きいと感じました。そのため、企業規模のを

考慮して、恩恵を受けることができるようにもう少し検討いただくことは難しいのでしょうか。 

   大山仁志市民経済部長：他市では、単位を１０万円として交付している自治体もあるこ

とから、検討した結果、本市では、今回示した内容で対応することとしたものです。 

 

５. 地方独立行政法人知多半島総合医療機構定款の制定及び地方独立行政法人知

多半島総合医療機構評価委員会の共同設置に関する協議について 

竹内甲司半田病院事務局長：資料に基づき説明 

  質疑無し  

 

【報告案件】 

１. ＤＸ推進事業について 

間瀬恒幸デジタル課長：資料に基づき説明 

    中村和也議員：サービスの開始が７月３日（月）からとのことですが、事前に内容変更

のお知らせなどはなく、同日に表示内容が変更になるということでよいですか。 

    間瀬恒幸デジタル課長：その通りです。 

中村和也議員：オンライン申請サービスについては、事前にどのような内容に変更されるの

か示すことはできますか。 

間瀬恒幸デジタル課長：基本的には、申請者がスマホをみることで、指示される流れに沿

って進めば、手続きができるようにしていくことを考えています。 

 

２. 令和５年度パブリックコメント手続実施予定について 

藤井寿芳市民協働課長：資料に基づき説明 

 質疑無し 

 

３.ネーミングライツパートナーの募集について 

坂元照幸総務部長：資料に基づき説明 

 質疑無し 

 

4．半田市 6次産業化農業者支援プロジェクト実施計画の策定について 

大山仁志市民経済部長：資料に基づき説明 

 質疑無し 

   

 【その他】 

  １．新病院アクセス道路（阿久比町道）の整備内容について 

    村瀬浩之建設部長：資料に基づき説明 
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     質疑無し 

午後 ２時２１分 閉会 

 


